

# ABOUT US

## EQUIPO DE FÚTBOL Padres Montealto



los capitanes con el árbitro antes del comienzo del encuentro.

### 1. ¿Cuál es la historia del equipo de fútbol de padres?

Cuando varios padres de la edad empezamos nuestra aventura en Montealto como padres, con nuestros hijos mayores empezando infantil, se jugaba durante algunos domingos de febrero y marzo por la mañana, la liga de padres. Decidimos organizar un equipo de montealto, llamado entonces Montealto 3, con verdaderas viejas glorias, entonces desconocidos: Jesús Méndez, Gonzalo Nieder, Mariano, Alperi, Prados Javichu, Mou...y algunos que siguen al pie del cañón: Manu, Guti, Roque.

Ahora sobre todo somos un grupo de amigos que tomamos cerveza y nos apoyamos mutuamente y, de vez en cuando, jugamos al fútbol.

*Se podría decir que somos una gran familia y ese grupo te ayuda a disfrutar de las cosas buenas y a sobrellevar bien las menos buenas...sirve de consultorio, de cadena de oración por alguna intención, de paño de lágrimas, de club de la comedia...*

### 2. ¿Cuál es la historia del equipo de fútbol de padres?

Empezamos con tres equipos, y ahora mismo sigue habiendo tres equipos, pero con los ex jugadores de Montealto se podría montar una liga completa.

### 3. ¿Quién dirige el equipo? ¿Cada cuánto tiempo juegan?

Cada equipo de Montealto tiene un capitán que se encarga de hablar con la organización, de procurar un buen ambiente del equipo, tanto dentro como fuera del terreno de juego, de organizar las convocatorias... pero la idea es que el equipo es una familia y ese es el objetivo de la liga, acabar formando amigos.

Hace unos años se jugaban 6 o 7 partidos los domingos por la mañana de febrero y marzo, pero era tal el tirón que tenía que se organizó una liga durante todo el curso escolar y jugamos los jueves por la noche, salvo puentes y festivos.

#### 4. Sabemos que tenéis un grupo de WhatsApp. Háblanos de los lazos de amistad del fútbol.

Como dices, aunque nació con la vocación de ser un grupo para organizar los partidos y el equipo, pronto se convirtió en un grupo donde casualmente se organizaba el equipo y los partidos. Se podría decir que somos una gran familia y ese grupo te ayuda a disfrutar de las cosas buenas y a sobrellevar bien las menos buenas...sirve de consultorio, de cadena de oración por alguna intención, de paño de lágrimas, de club de la comedia...Ríete de clasificados!!!!

#### 5. ¿Cómo se pueden inscribir?

Solo hace falta hablar con el capi, Roque, y disponer de buen humor!!!!

Una post data de la entrevista: se echan mucho de menos las crónicas de los partidos de José Prados...



